
 
 

BREMISCHE BÜRGERSCHAFT      
Landtag         25.04.2025 
21. Wahlperiode 
 
 

30 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Die Freikarte: Ziel erreicht? Zukunft geplant? 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Welche Ziele hat die Freikarte und wie ist die Erreichung dieser Ziele effektiv 
messbar? 

2. Ist der Senat der Auffassung, dass die Freikarte ihre Ziele erreicht hat und wenn 
ja, welche Ziele wurden erreicht und aus welchem Grund ist der Senat dieser 
Auffassung?  

3. Wird die Freikarte in den Jahren 2026 und 2027 fortgeführt? Wenn ja, mit wel-
chem Budget, wenn nein, warum nicht? 

 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


